



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Mai 2019

Statistik, Homepage

Wahlabend: Angebote zur Europa- und Oberbürgermeisterwahl am 26. Mai

Wer wissen will, wie die Wiesbadenerinnen und Wiesbadener Europawahl und zur Oberbürgermeister-Wahl abgestimmt haben, kann am Abend des Sonntags, 26. Mai, ins Internet begeben: Unter <https://wahlergebnisse.wiesbaden.de> lässt sich das aktuelle Ergebnis der Stimmenauszählung miterleben.

Zunächst werden die vorläufigen Ergebnisse zur Europawahl vorliegen, da diese in den Wahllokalen zuerst ausgezählt werden müssen. Mit den ersten erfassten Wahlbezirken ist voraussichtlich ab etwa 19:00 Uhr zu rechnen. Zwischenergebnisse sind laufend – auch für Ortsbezirke – abrufbar.

Anschließend wird die Oberbürgermeisterwahl ausgezählt. Erste Ergebnisse liegen voraussichtlich ab 19.30 Uhr vor.

Im Festsaal des Rathauses findet am 26. Mai ab 19 Uhr die Wahlparty statt. Dort werden die jeweils vorhandenen Ergebnisse auf eine Leinwand projiziert, damit die Bürgerinnen und Bürger die Entwicklung bis zum Vorliegen des vorläufigen Endergebnisses mitverfolgen können. Bei einer Oberbürgermeister-Stichwahl am 16. Juni beginnt die Wahlparty um 18.30 Uhr im Festsaal.

Wie gewohnt wird das Amt für Statistik und Stadtforschung in den Tagen nach der Oberbürgermeisterwahl wieder eine detaillierte Analyse der Wahlergebnisse vornehmen.

+++